

En mon for interne

En militant, je dis aux autres (en mon for interne surtout ! À quoi bon s'étripper sur des malentendus).

Je sais ce que vous êtes, et vous ignorez ce que je suis.

• Vous êtes de Gauche ou de Droite, Démocrate ou Nazi ; ou pires : prétendument ni les uns ni les autres.

• Quant à moi, je suis ce que vous ne pouvez pas soupçonner : à la fois tout ce que je viens de dire, et bien plus encore rien de tout cela.

En tout cas, je détiens la seule chose qui tienne la route.

En fait, je vous propose essentiellement ceci : de **vous mettre en colère contre vous-même**. C'est votre salut.

Nous n'avons pas à « discuter ». Écoutez-moi, remettez-vous totalement en question, et devenez heureux du même coup.
